

225  
El Nuevo Sur 8-X-1986. P. 17

De la Historia y Ciencias Sociales

## Academias distinguieron a escritor Germán Arciniegas

En una ceremonia efectuada anoche en la sede del Instituto de Chile, la Academia Chilena de la Historia y la Academia Chilena de Ciencias Sociales, rindieron un homenaje al destacado intelectual colombiano Germán Arciniegas, otorgándole sendos diplomas que lo acreditan como Académico Correspondiente, en Bogotá, de ambas instituciones.

A la recepción brindada al escritor e historiador, quien se encuentra en nuestro país promoviendo su último libro, titulado "Las Mujeres y las Horas", asistieron el presidente de la Academia Chilena de la Historia y del Instituto de Chile, Fernando Campos Harriet; el presidente de la Academia Chilena de Ciencias Sociales, Carlos Martínez Sotomayor y los presidentes y representantes de las Academias de Medicina, de Ciencias y de Bellas Artes.

Al agradecer el homenaje, Arciniegas se refirió a los presentes acerca del concepto del académico. "Su misión principal -dijo- debe ser la búsqueda de la verdad, por lo cual el académico debe ser siempre una persona verdaderamente revolucionaria".

### TRAYECTORIA

Varias veces candidato al Premio Nobel de Literatura, durante sus 86 años se ha destacado como diplomático, Ministro de Estado, presidente de la Academia Nacional de la Historia de Colombia y decano de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Los Andes, en Bogotá. Es autor de numerosas obras, entre las que destacan "El Estudiante de la Mesa Redonda"; "América, Tierra Firme"; "El Caballero del Dorado"; "Biografía del Caribe"; "El Pensamiento Vivo de Andrés Bello"; "Entre

la Libertad y el Miedo"; "América Mágica y El Continente de Siete Colores", este último publicado en 1970.

Arciniegas fue fundador también de la "Revista de Indias" y en reconocimiento a su labor en Chile, en el año 1979 la Sociedad Chilena de Historia y Geografía lo designó su miembro honorario.

### ENCUENTRO DEL INSTITUTO DE CHILE

Por otra parte, el Instituto de Chile efectuó ayer en el Club de La Unión, su tradicional reunión almuerzo con las más altas autoridades educaciona-

les, universitarias y directivos de los medios de comunicación, cuyo objetivo es el de "intercambiar ideas y estrechar nuestros vínculos en torno a las disciplinas culturales", según palabras de Fernando Campos Harriet, presidente del Instituto de Chile.

Al encuentro asistieron, entre otras personalidades, al Ministro de Educación, Sergio Gaste; el director de Bibliotecas, Archivos y Museos, Mario Arnelo, el rector de la Universidad Metropolitana, Héctor Herrera Cajas, además del presidente de COPESA, Germán Picó Cañas.



Fernando Campos Harriet, presidente de la Academia Chilena de la Historia y del Instituto de Chile, felicita al escritor Germán Arciniegas, a la derecha, luego de distinguirlo como Académico Correspondiente, en Bogotá, de la entidad histórica chilena. Observa Carlos Martínez Sotomayor.

# Academias distinguieron a escritor Germán Arciniegas. [artículo]

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1986

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Academias distinguieron a escritor Germán Arciniegas. [artículo]

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile